
Ratsherr Proch bringt die Große Anfrage ein. 

 

Die Große Anfrage wird durch Frau Stadtbaurätin Kling beantwortet. Die Antwort ist im 

Ratsinformationssystem bei TOP 9.1 hinterlegt. 

 

Im Rahmen der Aussprache teilt Ratsherr Proch mit, dass die eingetretenen Kostensteige-

rungen bereits prophezeit worden seien. 


